

令和7年9月20日（土曜日）

就労支援（塗装体験）を実施しました！

令和7年9月20日、北海道少年の居場所づくり実行委員会は、札幌市交通資料館で、塗装体験を実施しました。

札幌市交通局と札幌塗装工業協同組合のご協力のもと、当日は、少年2名、保護者1名、Jumpers1名、警察職員4名、札幌塗装工業協同組合青年部14名が参加し、札幌市交通資料館敷地内に展示されている排雪電車（ササラ電車）を塗装しました。

札幌塗装工業協同組合青年部の指導者から、使用する道具や塗装箇所の説明を受け、少年らは真剣に耳を傾けていました。塗装作業が始まると、少年らは指導者に「ここはこの塗り方で大丈夫ですか？」と確認しながら、刷毛やローラーを使って、電車側面やドア、手すり等を真剣に塗っていました。

活動終了後、少年らは完成した車両を眺めながら「木製だからボコボコしていて塗りづらかったけど、楽しかった。」「『これ塗ったんだぞ』ってお母さんに自慢したい。」との感想を述べていました。



道具の説明を聞いている様子



今回塗装したブルーム式2軸電動除雪車(雪8)



職人さんからのアドバイス！



高い所を塗るのは難しい…